



8 Pièces

313 m²

Réf. 082022-016

995 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

REF 082022 016 Cette immense bastide appartient à une famille de l'industrie musicale depuis 20 ans. Proche de la magnifique station thermale de Terre Blanche avec ses restaurants gastronomiques, le meilleur spa européen et deux des meilleurs golfs 18 trous de France. Il dispose de 8 chambres et de deux studios ainsi que d'un immense espace qui devait être transformé en studio d'enregistrement. Cette belle endormie a des possibilités infinies.

Ref 082022 016 Cherished yesterdays and gracious tomorrows. This huge bastide has been owned by a family in the music industry for 20 years. Close to the stunning Terre Blanche spa with its gastronomic restaurants, best European spa and two of the best 18 hole golfe courses in France. It has 8 bedrooms and two studios as well as a huge area that was to be made into a recording studio. This sleeping beauty has endless possibilities.

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

